

DECLARATORIA UCG

Desde 1992 la Universidad Casa Grande ha demostrado su compromiso con la defensa de los derechos humanos y el bienestar de la comunidad universitaria. En este sentido, queremos declarar nuestra política de Tolerancia Cero frente al abuso, explotación sexual y violencia de género.

Rechazamos rotundamente cualquier tipo de violencia que pueda afectar la integridad física o emocional de las personas. Nos comprometemos a una gestión socialmente responsable que promueve el respeto, la equidad y la igualdad de oportunidades entre todos los miembros de la comunidad universitaria. Mantenemos alianzas interinstitucionales, programas de responsabilidad social y vinculación con organizaciones públicas y privadas que permiten crear un ecosistema respetuoso del ser humano y libre de toda forma de violencia.

Estamos convencidos de que la lucha contra el abuso, explotación sexual y violencia de género, es un camino que debemos recorrer juntos, mediante la sensibilización, la prevención, la educación y la atención. Por ello, trabajamos constantemente para visibilizar estas problemáticas desde nuestro currículum, proyectos, investigaciones y experiencias de aprendizaje, poniendo a disposición de los miembros de nuestra comunidad los recursos necesarios para su abordaje.

La UCG sostiene el compromiso de que sus campus, tanto virtual como físico, sean espacios seguros de aprendizaje y formación.

Nos mantenemos siempre dispuestos a colaborar con las autoridades, actuar de acuerdo a la ley, respetando los procesos, resguardando la privacidad y los derechos de los involucrados.

Reiteramos nuestro compromiso con la protección de los derechos humanos, con el bienestar integral de nuestra comunidad universitaria y con el fomento de una cultura de paz y tolerancia en nuestra sociedad.

